



Das Ensemble lässt Interessierte bei den Proben zuschauen.

Ein seltsames Paar unter einem Dach

Offene Probe der Aller Bühne im Landhotel

VERDEN ▪ Die Proben für das neue Stück der Aller Bühne sind seit Wochen im vollem Gange. Nun bietet das Ensemble wieder die Möglichkeit, ihnen bei der Probenarbeit zuschauen zu können.

Für alle Interessierten besteht die Gelegenheit dazu morgen, 18. Januar, im Landhotel „Zur Linde“, in Groß Hutbergen, in der Zeit zwischen 14 und 16 Uhr.

Die Aller Bühne spielt ab Mitte März die Komödie „Ein seltsames Paar“ von Neil Simon. Darin geht es um zwei sehr unterschiedliche Herren einer Pokerrunde, die eine Zweck-Wohngemeinschaft gründen. Beide sind nach langjährigen Ehen wieder Single. Einer ist sehr ordentlich und häuslich, der andere nimmt gern auch das größte Chaos in Kauf, es gibt Wichtigeres als Ordnung und Sauberkeit im Leben. Das geht nicht

lange gut. Zwischen den Beiden sind Spannungen und Differenzen von Anfang an vorprogrammiert. Die Pokerrunde genießt die Gastlichkeit, ob mit oder ohne Chaos und selbst die Nachbarinnen kommen gern mal vorbei, denn zwei Singles zusammen, ungebunden und frei, sind doch einfach nur zu beneiden oder?

Zehn Aufführungstermine sind festgelegt, davon zwei Frühstücksveranstaltungen, zwei Nachmittagsveranstaltungen mit Kaffee und Kuchen und ganz neu dabei eine Abendveranstaltung mit einem Fleisch-, Geflügel- & Fisch- Buffet mit Salat und Beilagen. Veranstaltungsort ist das Landhotel „Zur Linde“ in Groß Hutbergen. Parallel zur öffentlichen Probe am 18. Januar sind Karten für alle Vorstellungen in Hutbergen zu bekommen.